

Presentación

Con la aparición de Cuestiones Políticas Nº.25 la Revista alcanza sus primeros quince años de aparición ininterrumpida. Nacida como anuario de investigación del centro de Estudios Políticos y Administrativos, pasa tras los primeros números a convertirse en revista Arbitrada dirigida a la discusión de temas relacionados a la Ciencia Política y el Derecho Público.

Durante estos años de vida de nuestra publicación nuestro país y el mundo han visto y experimentado importantes transformaciones políticas e Institucionales, las cuales han sido registradas por los artículos en ella aparecidos. Este número por su carácter especial está centrado alrededor de las evoluciones recientes del Sistema Político Venezolano tanto en sus aspectos Socio-Políticos como Institucionales, y recoge avances de Investigaciones de los miembros del

Instituto de Estudios Políticos y Derecho Público de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas de la Universidad del Zulia.

Hemos estructurado la Publicación en tres partes, la primera gira alrededor de los cambios en el Comportamiento Político Electoral Venezolano, allí la Profesora Carmen Pérez Baralt analiza las tendencias de la abstención electoral en Venezuela; José Enrique Molina nos valora cuánto hay de cambio y de continuidad en la conducta electoral Venezolana, Un aspecto local de dicha conducta, el Comportamiento de género en los procesos electorales es abordado por Janeth Hernández, y Henry Vaivads nos examinan la reducción de la Evolución histórica de Acción democrática quien fuera Partido estandarte de nuestro Sistema Político.

Las transformaciones del Sistema Constitucional son abordadas por las Investigadoras Níla Leal, Edith Mabel Cuñarro y Eduviges Morales; un caso específico del control Político el referéndum Revocatorio del Alcalde estudiado por la Profesora Miriam Álvarez de Bozo, a la luz del derecho comparado y reseñando la experiencia desarrollada en Venezuela. La Descentralización Política y el Futuro de los Parlamentos Regionales, es mostrado desde el punto de vista del debate Constitucional. Las Bases Teóricas de la Conformación del Estado Moderado son objeto de la reflexión de Agustina Yadira Martínez con el telón de fondo de nuestras actuales transformaciones.

La Evolución Jurídico Administrativa es tratada desde dos puntos de vista que se insertan en los cambios jurídicos Constitucionales recientes, María Milagros Matheus, estudia los servicios Autónomos sin personalidad jurídica y el problema del daño antijurídico y la responsabilidad del Estado en mostrado desde una perspectiva comparada por la Profesora María Eugenia Soto. Esto son los temas que para la Revista Cuestiones Políticas N2 25 pone al alcance de sus lectores.

Pedro Bracho Grand
Director